



Monreal anticipa periodo extraordinario y respalda llamado de unidad de Sheinbaum



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro adelantó que se podría adelantar a un periodo extraordinario “para atender asuntos pendientes, como Cámara revisora”.

"Este primer periodo de sesiones fue intenso y productivo en reformas constitucionales y legales de trascendencia, y aunque concluyó, es probable que antes de que finalice el año convoquemos a un periodo extraordinario, para atender asuntos pendientes, como cámara revisora", escribió el morenista en su cuenta de X.

Monreal Ávila no precisó cuándo podría iniciar este nuevo periodo, los diputados aún tienen pendientes algunas reformas secundarias por analizar, como son: la del Poder Judicial, que consiste en cambios a las leyes y amparo y a la que regula las controversias constitucionales y las acciones de inconstitucionalidad, así como el cambio a la Ley del Infonavit y la reforma constitucional en materia de lenguaje inclusivo en la Constitución.

La Cámara de Diputados cerró su periodo de sesiones el pasado 12 de diciembre; sin embargo, la Constitución establece que cuando se renueva el Poder Ejecutivo, la Cámara de Diputados y el Senado podrán cerrar su periodo de sesiones hasta el 31 de diciembre.

En San Lázaro se establecen dos periodos al año, el primero el iniciado el pasado 1 de septiembre concluyendo el 15 de diciembre, y el segundo del 1 de febrero al 30 de abril.



En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, no ha confirmado o desmentido la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario de sesiones en los próximos días.

Monreal coincide en llamado a la prudencia

Monreal Ávila señaló que respalda el llamado a la prudencia que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum para solucionar las diferencias que se dieron con su compañero de bancada, el senador Adán Augusto López por temas presupuestarios.

El zacatecano señaló para El Universal que el llamado de la presidenta tiene eco en mí, por lo que atenderé su sugerencia. "Pero sí es importante aclarar la verdad, no voy a aceptar que por actitudes falsas se me lastime.

Este domingo, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados pidió a su homólogo en el Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, a mantener la cabeza fría y evitar suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una "polémica mayor" sobre el desencuentro entre Monreal y Adán Augusto López.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/12/15/monreal-anticipa-periodo-extraordinario-respalda-llamado-de-unidad-de-sheinbaum-514505.html>